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電影《有一點動心》的同名主題曲《有一點
動心》是國民金曲，如今歌曲演唱者張信

哲擔任電影的藝術總監，看到《有一點動心》以
電影的形式呈現，張信哲感慨道：「歌曲只是一
個開始，而電影卻是結局。」片中最讓他難忘和
喜歡的一場戲是任素汐和閨蜜喝完酒後的「放飛
自我」：「感覺每個女生（面對感情）應該都有
這樣的時刻。」他又表示這是一部與當下青年人
愛情觀非常契合的作品，如果影片能夠成功，未
來也希望能有更多經典老歌找到新的呈現方式與
大家見面。

粉絲期待F4合體演出

電影講述飾演「霸道總裁」的言承旭與相親
App「女霸總」任素汐之間，因為陰差陽錯的相
親而產生的一段浪漫愛情。任素汐回想和言承旭
戲外的第一次見面，她笑說：「之前聽說他很難
搞，我當時一度以為這個戲完蛋了」。但相處之
後，發現他是一個「真善良」、「真暖」的
男人。言承旭坦言任素汐在拍攝期間給
了他很多幫助，讓他收穫良多，

「感覺她就像一塊寶玉，還沒被人發
現。」現場有嘉賓提問片中二人的親吻
戲，是真吻還是借位？言承旭笑言：
「那場戲其實有點嚇倒素汐，因為其
實導演並沒有要求我親吻她，現場是
真的親吻了！」有粉絲表示很期待
F4能「合體」開演唱會和拍電影，
言承旭也表示希望能有這樣的機會。
片中的相親場景讓在場不少觀眾

感同身受，有的觀眾直言：「自己相親
時也碰到過如此奇葩的相親對象，太了解
影片中相親人的心態了。」片中言承旭暴
打渣男的情節更引起觀眾共鳴，一些女觀
眾坦言自身也有被前任渣的經歷，
當時自己的狀態跟任素汐
一樣鬱鬱寡歡，現在看
到電影裏言承旭暴打
渣男的舉動內心真的
「太爽了」。

有 線 電 視 昨 舉 行
「2020東京奧運」啟動儀
式，老闆邱達昌宣布集團將
以過千萬製作節目，全力轉
播盛事，7月初更會派遣兩支
隊伍到日本直擊每項獎牌的誕
生。
有份出席記者會的楊思琦曾

於08年北京奧運到現場做直播報
道，也訪問過不少得獎運動員，仍
記憶猶新。思琦最愛體操、乒乓球
及排球比賽，今年她都會抽時間收
看，也希望與女兒一起看，不過女兒
不算是運動型，但都想她多做運動強
健體魄，所以間中在家會與女兒一起
在軟墊上做些拉筋動作，至於1歲兒子
因疫情只能留在家中，也希望待疫情
穩定下來可帶兒子到公園或看看大
自然。

由陳嘉上由陳嘉上、、朱雪菲執導朱雪菲執導，，張信哲擔任藝術總監張信哲擔任藝術總監，，言承言承
旭旭、、任素汐主演任素汐主演，，連凱連凱、、戚薇戚薇、、湯加文等參演的愛情電影湯加文等參演的愛情電影
《《有一點動心有一點動心》》前日在北京舉辦全球首映禮前日在北京舉辦全球首映禮，，影片於今天內地上映影片於今天內地上映。。言言
承旭相隔承旭相隔66年挑大樑年挑大樑，，演出大銀幕作品演出大銀幕作品，，跟任素汐有感情戲跟任素汐有感情戲，，戲中更有親戲中更有親
吻鏡頭吻鏡頭，，言承旭大爆是他現場自行加吻戲言承旭大爆是他現場自行加吻戲，，所以有點嚇倒素汐所以有點嚇倒素汐。。
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張信哲經典金曲拍成電影
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姚子羚慶幸
母避開台疫情

陳展鵬、姚子羚和陳自瑤昨宣傳新節目
《500日後》，節目中他們走訪社區分享不
同階層人物的抗疫經歷。展鵬坦言每人的故
事都很感人，亦令他覺得自己很渺小。姚子
羚就有機會訪問中醫師為新冠肺炎患者醫治
後遺症，她表示其母在疫
情前返台灣探親，結果滯
留了一年多，幸早前已回
港避開台灣疫情。

向海嵐支持
「飽住瘦」減肥

向海嵐昨為香港開電視節目《你
得我得大家得》擔任嘉賓分享減肥經
歷，主持之一的陳倩揚更擔任星
級導師，分享「飽住瘦」的概
念。向海嵐認同減肥要食得
飽，「我以前都食得少，試
過食兩粒魚蛋就飽到想嘔，
都驚自己有少少厭食症，知
道自己係唔健康，後來睇醫生

和營養師，揾一個適合
自 己 嘅 飲 食 方

法。」

朱千雪、陳曉華及陳楨怡等昨出席港姐「最後召集」宣傳活
動，千雪參選至今已9年，但心想自己仍是新人，並鼓勵有意
參選的女仔踴躍報名，因參選期間的經驗和訓練都畢生受用，
在任何行業中也用得上，「選過港姐就算做其他工作都不會怕辛苦，
而且又識到很多朋友，湯洛雯和岑杏賢都是面試時認識的。」
問有沒有人找她做提名人，她稱無任歡迎，當年她也是受
朋友鼓勵才參加選美，「選港姐會做到很多一世都不會
做的事，如當眾穿泳衣及才藝表演，可以練膽量。」現
在回想在觀眾面前穿泳衣都好大膽，但當時沒在意身材
或其他尷尬問題，如現在要她再穿一次都沒有本事。
提到好友岑杏賢婚後有喜，千雪也替對方開心，至於
她自己就順其自然，雙方父母也沒有催他們生。
陳曉華與陳楨怡視師姐朱千雪如偶像，一直恨

與對方合照留念，她們都大讚千雪形象正面，笑容
有感染力，婚後更幸福。今年卸任的陳楨怡坦言時間
過得很快，希望之後可以在拍劇和主持方向發展。陳
曉華則努力減肥拍劇，她表示疫情期間不經不覺肥了
10公斤，幾經辛苦才減了5公斤，希望正式開工後會

減回正常體重。

朱千雪參選港姐多得着
嘆冇本事再以泳衣示人
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■任素汐一度以為言承旭是難搞之人。
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